

Autorenangaben

Dirk **Baier**, Prof. Dr., Leiter des Instituts für Delinquenz und Kriminalprävention am Departement Soziale Arbeit der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften.

Daniel **Fink**, Lehrbeauftragter an der Universität Luzern, assoziiertes Mitglied der Ecole des sciences criminelles der Universität Lausanne. Mitglied des UN-Unterausschusses für die Verhütung von Folter.

Frank **Stüfen**, Dr. theol., ist reformierter Pfarrer und arbeitet seit 20 Jahren in der Gefängnisseelsorge. Er hat in Kanada und Südafrika Weiterbildungen in Gefängnissen gemacht. 2018 hat er gemeinsam mit Christoph Rottler die akademische Fachzeitschrift «Seelsorge & Strafvollzug» gegründet und 2022 den Verlag für Gefängnisseelsorge. Er leitet an der Universität Bern den CAS «Seelsorge im Straf- und Massnahmenvollzug» und ist für die Weltkonferenz der Gefängnisseelsorge als NGO-Repräsentant mit beratendem Status bei der UN.

Christoph **Rottler** ist röm.-kath. Theologe und arbeitet als Pastoralreferent in einer Zürcher Pfarrei. Seit 20 Jahren ist er Seelsorger in verschiedenen Gefängnissen des Kantons Zürich. Er publiziert gemeinsam mit Frank Stüfen regelmäßig zur Gefängnisseelsorge und ist beteiligt an den Gründungen der Zeitschrift «Seelsorge & Strafvollzug» und des Verlags für Gefängnisseelsorge.

Sabera **Wardak**, Wissenschaftliche Mitarbeiterin am Institut für Delinquenz und Kriminalprävention am Departement Soziale Arbeit der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften.

Melanie **Wegel**, Prof. Dr. Dozentin am Institut für Delinquenz und Kriminalprävention am Departement Soziale Arbeit der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften.

